
Vorsitz: Malta**SONDERSITZUNG DES STÄNDIGEN RATES
(1457. Plenarsitzung)**

1. Datum: Donnerstag, 25. Januar 2024 (im Neuen Saal und über Videokonferenz)

Beginn: 10.05 Uhr
Schluss: 13.35 Uhr

2. Vorsitz: Botschafterin N. Meli Daudey
D. Borg

Vor Eintritt in die Tagesordnung hieß der Vorsitz den neuen Ständigen Vertreter Nordmazedoniens bei der OSZE, S. E. Botschafter P. Avirović, im Ständigen Rat willkommen.

3. Behandelte Fragen – Erklärungen – Beschlüsse/verabschiedete Dokumente:

Punkt 1 der Tagesordnung: ERÖFFNUNGSREDE DES AMTIERENDEN VORSITZENDEN UND MINISTERS FÜR AUSWÄRTIGE UND EUROPÄISCHE ANGELEGENHEITEN SOWIE HANDEL VON MALTA, IAN BORG

Vorsitz, Amtierender Vorsitzender (CIO.GAL/4/24), Generalsekretärin (SEC.GAL/6/24 OSCE+), Belgien – Europäische Union (mit den Bewerberländern Albanien, Bosnien und Herzegowina, Georgien, Moldau, Montenegro, Nordmazedonien und Ukraine; den Mitgliedern des Europäischen Wirtschaftsraums und EFTA-Ländern Island und Liechtenstein; sowie mit Andorra, Monaco und San Marino) (PC.DEL/20/24), Vereinigte Staaten von Amerika (PC.DEL/3/24), Kasachstan (PC.DEL/10/24), Russische Föderation (PC.DEL/2/24), Aserbajdschan (PC.DEL/17/24 OSCE+) (PC.DEL/18/24 OSCE+), Albanien (PC.DEL/34/24 OSCE+), Georgien (PC.DEL/11/24 OSCE+), Türkei (PC.DEL/25/24 OSCE+), Kanada (PC.DEL/4/24 OSCE+), Schweiz (PC.DEL/8/24/Rev.1 OSCE+), Armenien (PC.DEL/15/24) (PC.DEL/24/24 OSCE+), Vereinigtes Königreich (PC.DEL/36/24 OSCE+), Heiliger Stuhl (PC.DEL/5/24 OSCE+), Polen (PC.DEL/7/24 OSCE+), Ungarn

(PC.DEL/9/24 OSCE+), Turkmenistan, Belarus (PC.DEL/12/24 OSCE+),
Ukraine (PC.DEL/42/24), Moldau (PC.DEL/41/24 OSCE+), Serbien
(PC.DEL/14/24 OSCE+), Usbekistan, Island, Nordmazedonien
(PC.DEL/16/24 OSCE+), Norwegen (PC.DEL/6/24), Finnland, Kirgisistan,
Australien (Kooperationspartner), Japan (Kooperationspartner)
(PC.DEL/13/24 OSCE+), Israel (Kooperationspartner)

Punkt 2 der Tagesordnung: PRÜFUNG AKTUELLER FRAGEN

keine

Punkt 3 der Tagesordnung: SONSTIGES

keine

4. Nächste Sitzung:

Freitag, 26. Januar 2024, um 15.00 Uhr im Ratsaal und über Videokonferenz